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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】 南砺RC 

      パストガバナー   岡部 一輝様 

      会長        岩木 貴之様 

      友好交流委員長   片山 浩一様 

      次期友好交流委員長 荒井  進様  

旅行の次の日になりますが、25日に秩父の「ロータ

リーの森」奉仕活動がありました。当日私と尾崎孝好

会員で参加してきました。毎年秩父RCから「ロータ

リーの森」奉仕活動の案内が地区内各クラブに届きま

す。「ロータリーの森」の維持管理のための奉仕活動

です。今年度も各クラブ会員、米山記念奨学生、交換

留学生、秩父RC会員など１００名以上いたと思います

が、集まって清掃と整備を行ってきました。この

「ロータリーの森」は1995～96年度に秩父RCの故金子

千侍ガバナーが地区大会の記念事業として提唱し誕生

したものです。当時の地区テーマが「水と酸素を生む

森、守ろう 足元からの地球環境」であることを受

け、秩父市羊山公園内に「水と酸素を生むロータリー

の森」を造成し第2570地区の全クラブの市町の木が植

樹され、ロータリアンの友情の輪、そして美しい森が

誕生したものです。今から２３年前のことですが、以

来毎年維持管理の奉仕活動を行っています。富士見RC

の木はフジです。何年か前に藤棚を単管で組みしっか

りしたものになっています。しかし１年に１回の清掃

活動ですので、草も藤棚のつるも伸び放題になってい

ます。富士見クラブの主な活動は草刈りと藤棚の上に

伸びた枝の剪定作業です。秩父に出かけた際は羊山公

園のロータリーの森に寄ってみてください。また毎年

ある事なので、是非このような奉仕活動にも都合つく

方は参加してみてください。 

4月5日に放虫したホタルが光り始めました。柳田会

員から連絡を頂き、２９日の夜諏訪の森に見に行って

きました。入口のところから中ほどにかけて、１０匹

以上光っていました。中には光りながら飛んでいるホ

タルも見られました。真っ暗な中光っているホタル

は、久しぶりに感動しました。移動例会ではありませ

んが環境委員会で、31日1日2日と鑑賞会を行いますの

で、是非ご家族知り合いに声をかけていただき、見に

行ってください。感動します。いよいよ次週から今年

度最後の月になります。次週からクラブ協議会、年度

総括となっていますので、、各委員長さんは今年度の

活動をまとめていただき報告をお願いします。     

 皆さんこんにちは 

 先週23～24日の箱根の親睦旅行お疲れ

様でした。大涌谷の観光が中止になった

のと、小田急山のホテルのツツジの時期

がズレ終わっていたのは残念でしたが、

箱根湯本温泉の吉池旅館では例会後の宴会そして2次

会の席は大いに盛り上がり、会員同士懇親を深められ

たのではないかと思っています。1年前の羽石年度の

親睦旅行は南砺市への旅行でした。そして南砺RCの創

立50周年記念式典への参加と南砺RC・富士見RC友好ク

ラブ提携の調印式を行いました。本日は南砺RCから4

名、富士見クラブに訪問をしていただきました。遠路

富士見市までおいでいただき歓迎いたします。早いも

のでもう1年が経過しようとしています。その節は南

砺RCさんには多大なる歓迎をしていただき、本当にあ

りがとうございました。また式典そして懇親会も素晴

らしい立派な内容のものだったと今でも印象に残って

います。本日はお帰りなるという事で残念ですが、当

クラブ45周年記念式典の節は心からのおもてなしをし

たいと考えていますので、宜しくお願いいたします。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

 

想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する

時間は十分あると思いますので詳しい報告、ご意見・

感想をお待ちしていますので、よろしくお願いいたし

ます。 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員    

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員     

本日、南砺RC様からニコニコBOXヘたくさんのお気持

ちをいただきました。 

本日出席会員全員より 

 南砺RCの皆様、ようこそいらっしゃいました。 

長根章浩会員 

 栗原先生、大変お世話になりました。 

柳田政男会員 

 今日からのホタル観賞会、宜しくお願い致します。 

萩原喜八郎会員 

 先日の親睦旅行ありがとうございました。 

横田会長、星野幹事 

 先日の親睦旅行、お疲れさまでした。 

次年度クラブ奉仕委員会傘下 

 次年度のクラブ奉仕委員会の残金です。 

齋藤信夫会員 

 誕生祝ありがとうございました。 

齋藤信夫会員 

 家内の誕生祝ありがとうございました。 

桑原福治、齋藤 茂、萩原喜八郎会員 

 早退いたします。 

山城 盛会員 

 前回欠席しました。     本日合計¥56,120 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

 5月31日 正会員数 免除会員  

会員数  45名  10名    

出席数  23名   7名  71.4％ 

【紹介】友好クラブ委員長 羽石 隆会員 

星野幹事、島田会員と私の3名で送迎を致します

45周年の打ち合わせもかね

ての訪問です。         

      

 

１)例会変更の件 

1.朝霞RC 

 6月25日（火）最終例会は三役退任の移動例会 

 （夜間）となります。 通常の例会場例会はござい 

  ませ んので、ご注意を願います。 

 6月25日（火） 点鐘 17:30 

  ホテルメトロポリタン３Ｆ「カシオペア」  

2.和光RC 

 6月10日(月) 例会取り消し 

   17日(月) 例会取り消し 

   24日(月) うけら庵にて 12:30～ 

3.当クラブ  

   6月21日(金)⇒6月20日(木)  

    最終移動例会 点鐘18時 メトロポリタン 

   6月28日(金)⇒同日 定款による例会取止 

2)次の書類を回覧します。 

 1.6月のレート＝110円 

 2.2019‐20年度RI第2570地区組織図 

 3.米山記念奨学生 ラズバシンアンジャナさん  

 ニュージェネレーション 子どもたちに教育を  

               (世話クラブ越生毛呂ＲＣ) 

 4.第2グループ親睦ゴルフ大会収支報告  

          2019年4月25日東松山CC 

 5.富士見市国際友好協会次第と 

           平和のかけはし第42号 

 6.富士見市子ども未来応援ネットワーク会議 

                (第1回)について    

   令和元年6月27日(木) 午後7時～午後8時30分   

   市役所全員協議会室 

 7.若者の居場所活動サポーター講習会のご案内   

 8.朝霞、志木、和光RCの会報 

3)第13回目の理事会は6月7日(金)例会終了後開催 

4)次年度第1回目の理事会は 

         6月14日(金)例会終了後開催 

◯親睦委員会⇒委員長 萩原喜八郎会員 

 先日の親睦旅行では有難うございまし  

 た。後、最終例会がありますので宜しく  

 お願い致します。 

◯次年度会長 石川泉 会員 

 本日、例会終了後次年度奉仕部門各員会の炉辺が  

 ありますので宜しくお願い致します。 

    岡部一輝PG          岩木貴之会長 

   

       

 

 

  

    



◯会長部会 石川 泉会員 

≪鈴木秀憲ｶﾞﾊﾞﾅｰ≫ 

・米国では職業奉仕が希薄にな 

 りつつあるが、日本では職業 

 奉仕が原点。 

・ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとはと問われた時に

“良い事をする団体です”と言 

 えば良い。 

・ﾒｲｸｱｯﾌﾟについて次年度からは年度内にすれば良い。 

・出席の3,4,5,6とは 

 3・・・自ｸﾗﾌﾞ3割以上出席 

 4・・・連続4回欠席してはいけない 

 5・・・出席は年間5割以上 

 6・・・早退、遅刻は例会時間の6割滞在 

・ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの目的は 

 自分自身と自分の職業を磨き、地域と世界で奉仕 

  する団体。 

 

≪前嶋修身危機管理委員長（指名委員会副委員長）≫ 

 

・鈴木ｶﾞﾊﾞﾅｰ誕生の話。 

・青少年ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの援助。 

 ｾｸｼｭｱﾙﾊﾗｽﾒﾝﾄの問題が多発→保険対応をする（予定） 

 

≪立原雅立ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ≫ 

 

・ﾛｰﾀﾘｰは2つ 

  RIとR財団。ｶﾞﾊﾞﾅｰは臨時理事。地区はｶﾞﾊﾞﾅｰの手伝 

  い。 

・昔は中産階級の集まりであったが今は違ってきてい   

  る。 

・ｸﾗﾌﾞが主役。 

・入会したくてもなかなか入会できないｸﾗﾌﾞ作り   

 （例：代官山R.C.） 

・規制にとらわれないｸﾗﾌﾞ作り。 

◯幹事部会 奥田功次会員 

鈴木年度地区研修・協議会幹事部会 

2019.05.17 栗山 昇 研修担当委員 

世界共通のクラブ定款に「幹事」の記

載は11ヶ所ある。 

◎ 国際ロータリー細則には、規定審

議会関係の条文に１ヶ所あります。 

1.クラブ定款でのクラブの所在地域と

は、クラブの奉仕活動の地域をさす。 

2.ロータリアンは、ロータリークラブの一員として、

自由に政治活動をする事は出来ない。 

3．すべての会員は、細則の定める年会費を納入しなけ

ればならない。 

4．組織規定におけるクラブ定款上の会合は、「例 

 会」「年次総会」「理事会」である。 

 「クラブ協議会」「クラブフォーラム」「炉辺会   

 議」は入らない。 

5．ロータリー米山記念奨学会の創設者は、東京RC  

 初代会長米山梅吉翁ではない。 

 

6．全世界のロータリークラブが遵守しなければな 

 らない立法案は、国際ロータリー定款・国際ロー 

 タリー細則・標準クラブ定款 である。 

7．ロータリアンの三大義務は、「会費納入」「例 

 会出席」「ロータリーの友購読の義務」である。 

8．会員の種類は、正会員・名誉会員・シニア会員 

 の3種類である。 

9．同じ職業分類からクラブ会員数に関係なく５名 

 まで選出できる。（今回変わる） 

10．クラブ会長は、全ての委員会の職権上の委員で 

 ある。 

11．クラブ例会の議長は、会長が努める。 

12．クラブ協議会の議長は、会長若しくは会長より 

 指名された役員が議長になる。 

13．クラブのあらゆる事項に関する理事会の決定は 

 最終決定ではない。 

14．85年規定が適用されるのは、ロータリー暦と会  

 員の年齢の合計が85年以上で、20年の会員暦があ 

 れば申請により適用される。 

15．出席の記録は、理事会が出席免除を申請した場 

 合は、免除された会員が欠席した場合には、その 

 会員と会員の欠席は、出席記録に含まれない。 

16.85年規定適用者・RI役員で出席免除適用者が出 

 席した場合、その会員と会員の出席は本クラブの 

 出席率の算出に使う会員数と出席者数に含まれる 

１7．正会員であったロータリアンが職業分類から  

 その地位退いた場合でも正会員としての身分を保 

 持できる（これを引退した会員）という。 

18．ロータリーの会合で、議決成立に必要な定足数    

 は、「年次総会」「例会」共に3分の１で「理事 

 会」は2分の１である。 

19．上記の会合での議決権は、委任状での議決権の 

 行使は認められない。 

20．クラブ理事会は、毎月開催される。 

21．例会の取り消しは、１年で４回まで出来る。 

22．例会は3回までは連続して開催しなくてもよい 

23．クラブの例会は、月2回でも良い。 

24．出席に関する規定で、クラブ定款の条文の中 

 で、60％ルール（例会時間のメーキャップ））・ 

 50％ルール（出席の）・30％ルール（半期で自  

 クラブへの出席率）文言がある。 

25．公職（市長・県議会議員・市町村議員等）に 

 ついている人は、正会員になれる。 

 上記の内容で研修を行いました 

 

【地区協議会報告】次年度会長 石川 泉会員    

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

◯研修委員会 星野信吾会員 

地区研修委員会 （研修・RLI） 

               加藤玄静委員長 

・会長の時間10分間を大切に。会長 

 の挨拶が面白いとクラブは活性化 

 する。 

・会員向けの研修は三通りで行なう。 

 ①新会員を対象にした研修セミナー 

 ②全会員を対象にした、出題方式のあいさつ 

 ③次年度役員向けの研修 

 また、新会員には炉辺会合をしながらロータリー 

 の事を理解してもらう。 

・研修委員会組織としては、研修担当責任者とRLI 

 担当責任者の二つを設置。 

1.地区研修委員会の役割（責任者栗山昇） 

 ①クラブでの研修の計画助言及び実施 

 ②RLIの実施と普及 

 ⓷セッションの進行役と講演者の人選と準備 

 ④研修資料の作成と配布 

 ⑤研修の計画や推進について、クラブリーダー 

  を支援 

  ⑥「ロータリー財団セミナー、会員増強セミ 

   ナー、ロータリー米山セミナー」での研修企画 

   は委員会に依頼し、必要があれば助言をする。 

   ＜ロータリーの研修行事は「ロータリー戦略計 

   画」を支えています＞ 

2.RLI担当の役割（責任者渡邊藤男） 

RLIとは 

ロータリー・リーダーシップ研究会のことです。 

ロータリー・リーダーシップ研究会は、質の高い  

リーダーシップ教育で、ロータリークラブを強化

するための、草の根の他地区リーダーシップ開発 

プログラムです。 

RLIの目的 

RLIの使命は将来クラブのリーダーシップを進める

ことが出来る潜在能力を有するロータリアンを見

出し、そのロータリアンにリーダーシップ技能と

質の高い教育を提供することが目的です。 

◯戦略計画委員会 星野信吾会員 

 戦略計画委員会（坂本元彦PG） 

 世界のロータリアン数は119万5107人⇒1996年か 

ら約20年間会員数は変わっていない  

世界のクラブ数35681、地区数538地区、平均クラ

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

ブ会員数33名 5名以下377クラブ、10名以下2577ク

ラブ、15名以下6525クラブ １地区平均数2700名、

その内33地区では1100人以下 世界での女性メン

バー比率23％、日本5％ 

・RIが示した４つの戦略計画優先事項 

①使命 

②ロータリーの本質 

③中核的価値観（戦略計画の理念） 

④3つの優先項目とその目標（実践） 

 クラブのサポートと強化、人道的奉仕重点化と増加 

 公共イメージと認知度の向上 

・4月に行なわれた規定審議会の報告 

①世界全体から117件の提案、日本からは25件、そ 

 の内6件が承認された。 

②例会よりも、外での奉仕活動を優先 

③会長任期は、事情によっては２年することが出  

 来る 

④メイキャップは、14日以内から年度内まで有効 

⑤人頭分担金は、毎年1ドル上げ、3年後に71ドル 

 にする 

⑥その他 

◯米山記念奨学委員会 尾崎孝好会員 

島崎義春（行田さくらRC）委員長のご挨拶の後、

事業の目的・概要の説明が行われました。 

今年の2570地区の奨学生は17名でロータリアンの

皆様からの寄付の実績が増えたお陰で昨年の15名

より増えています。今年も皆様のご理解をいただ

きながら、寄付のお願いをしていきたいとのこと

でありました。当クラブとしても引き続き世話ク

ラブの役割を担ってまいりますので、会員各位 

のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 


